
COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE

DU COMITE DE TENNIS DE L’ORNE 

DU 12 OCTOBRE 2024

1 Accueil du Président du comité

 Quorum et Clubs représentés

78 voix sur 105 sont représentées donc le quorum qui est de 21 voix, est atteint.

22 clubs sur 35 sont représentés.

 Mots du président

Gilles Poussin remercie de leur présence, les personnalités et excuse celles qui n’ont pu être 

présentes. A noter que Mme Sylvaine Fourré, maire adjointe aux sports de Bagnoles de 

l’Orne, a accueilli les clubs avant l’AG mais ne peut pas assister à celle-ci.

Gilles  Poussin  rend  hommage  à  Mr  Jean-Pierre  Blouet  (ancien  maire  de  Bagnoles  et 

conseiller départemental)

Gilles  Poussin  exprime  sa  reconnaissance  auprès  de  tous  les  dirigeants  pour  le  travail 

accompli et leur dévouement.

Les différents jalons qui ont marqués cette mandature 2020-2024 sont évoqués.

Gilles  Poussin  fait  part  ensuite  des  réflexions  de  développement  dans  les  thématiques 

suivantes :

- l’offre de jeu pour nos joueurs

-les séniors et séniors +

- la promotion du tennis Entreprise

- l’arbitrage

- le Tennis Santé

- le Tennis féminin

- le club des partenaires

- le recrutement des enseignants professionnels

- le bénévolat

- les coaches juniors

En conclusion, Gilles Poussin remercie les partenaires privés et institutionnels qui sont à nos 

côtés depuis de nombreuses années et qui permettent au tennis ornais de se développer et de

pérenniser de nombreuses actions.

Il remercie et félicite toute l’équipe du comité pour le travail accompli tout au long de 

l’année et pour leur assiduité sur toutes les manifestations du comité.

Il remercie Sophie Dubos (Conseillère sportive territoriale) et Sandra Fontaine (Conseillère 

en développement).



2 Approbation du compte-rendu de l’assemblée générale 2023

Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité.

3 Rapport moral de la secrétaire générale

Le rapport est présenté par la secrétaire générale.

Il est adopté à l’unanimité.

4 Modifications des statuts du comité départemental de l’Orne de Tennis

Les modifications des statuts sont lues par la secrétaire générale.

Le quorum de 37 voix, nécessaire pour le vote des modifications des statuts est atteint.  

Il est  donc procédé à l’approbation de ces modifications par vote.

Le vote est organisé en présence de la commission de surveillance des opérations électorales 

(Thierry De Loppinot) et de scrutateurs (Guillaume Vramant et Jacques François)

Résultat du vote : 78 voix exprimées sur 78

Les modifications des statuts du comité départemental de l’Orne de Tennis sont approuvées 

à 100%.

5 Bilan financier 2023-2024

Le montant des charges est de 70 989 €.

Le montant des produits est de 74 059 €.

Le résultat est de + 3070 €. 

Le montant des fonds propres est de 126 075 €.

Le résultat est réaffecté dans les fonds propres.

6 Intervention  du  cabinet  In  Extenso  (Clément  Cordier qui  représente  Sébastien 

Landais)

La gestion financière du comité est conforme aux procédures en vigueur. Les comptes sont 

certifiés sans réserve et sans observation.

7 Vote du bilan financier et de la réaffectation du résultat

Le bilan financier  et la réaffectation du résultat sont adoptés à l’unanimité

8 Budget prévisionnel 2024-2025

Il est disponible sur le site du comité.

Le montant du budget est de 77 150 €.

En 2025, nous fêterons les 40 ans du comité (10 500 € sont prévus pour cette manifestation).

Nous allons poursuivre la déclinaison de la politique départementale avec 

l’accompagnement des dirigeants et des enseignants, l’optimisation du centre 



d’entraînement départemental, le développement du Tennis féminin, du Padel et du 

Pickleball, les visites et aides aux clubs et avec le club des partenaires.

9 Vote du budget prévisionnel

Le budget prévisionnel est voté à l’unanimité.

10 Mise à l’honneur

 Nouveaux présidents

Valérie Bellanger  du club du Merlerault

Geoffroy Preel du TC Alençon

11 Remise des médailles de la FFT 

Médaille de Bronze : Isabelle Baudu du club de Tinchebray, Marie-Antoinette Chanteloup 

du  club  du  Theil  sur  Huisne  (remise  à  Géraldine  Babin,  présidente  du  club),  Vincent 

Poupinet du club d’Alençon.

12 Election du Comité de Direction et des délégués à l’AG de la FFT

La liste « Les clubs au coeur de notre engagement dans l’Orne » a été déposée, elle est 

conduite par Gilles Poussin.

Le vote est organisé en présence de la commission de surveillance des opérations électorales 

(Thierry De Loppinot) et de scrutateurs ( Guillaume Vramant et Jacques François)

Résultat du vote : 75 voix exprimées sur 78, pour la liste candidate  Il y a 3 bulletins blancs 

ou nuls.

La liste conduite par Gilles Poussin est donc élue à 100 %.

Gilles Poussin étant la tête de liste, il est élu président du comité de l’Orne.

Gilles Poussin est élu délégué titulaire pour voter à l’AG de la FFT et Geoffroy Preel est élu 

délégué suppléant.

13 Intervention de Sophie Dubos (Conseillère sportive territoriale)

L’évolution de la compétition chez les jeunes, les challenges jeunes, l’école du match sont 

évoqués.

L’organisation des entraînements de jeunes par le comité est expliquée.

L’école du match (les enfants apprennent par les matchs) est décrite.

Les  deux  nouveaux  enseignants  de  l’Orne,  Sylvain  Louton  et  Julien  Bellanger,  sont 

présentés.

14 Mise à l’honneur de Richard Catherine
Richard Catherine, licencié au club de Flers, est champion de Normandie dans sa catégorie des + de 

80 ans.



15 Intervention de Sandra Fontaine (Conseillère en développement)

- Digitalisation

Les avantages de Helloasso sont présentés

- Pickleball

Il y a un réel potentiel pour encore avoir plus de licenciés. 

Des appels à projet sont possibles. 

Il est possible d’emprunter du matériel  au comité pour faire découvrir cette pratique.

L’Orne est le premier département en terme de licences.

- Aides financières fédérales

Il  est  possible  d’être  aidé  financièrement  par  la  FFT  pour  mener  des  projets  de 

développement.  Ces  projets  peuvent  concerner  différents  items.  Sandra  Fontaine  peut 

apporter son support.

 - Balles Jaunes

C’est un moyen de collecte des balles de tennis usagées.

Deux containers sont mis en place dans l’Orne : au TC de Bagnoles de l’Orne  et au TC 

Alençon. N’hésitez pas à y déposer vos balles !

- Label Club FFT engagé

Le principe du label consiste à encourager et à valoriser les prinicipales actions menées par 

club dans 5 thématiques.Toutes les informations relatives à ce label sont disponibles sur le 

site de la Ligue.

16 Intervention des différentes personnalités présentes

- Intervention de Olivier Halbout, Président de la Ligue de Normandie

Olivier Halbout remercie tous les bénévoles ainsi que Gilles Poussin et son équipe.

Il évoque l’évolution du nombre de licenciés qui a atteint 53 000 : + 4,52 % (soit + 2294 

licenciés). Nous sommes à 53000 licenciés. Le nombre de licenciés au Padel et au Pickleball 

a évolué également.

Le nombre de licences jeunes a diminué, il faut rester vigilant en encourageant la création 

de bureaux de jeunes, en faisant jouer les enfants plus que 30h par an.

Il faut favoriser le développement de la pratique encadrée en rencontrant les clubs.

En conclusion, Olivier Halbout fait part de l’agenda :

Assemblée Générale de la Ligue :  samedi 16 Novembre à Deauville

Election des membres du comité directeur de la FFT : du 12/12 au 14/12.

Pour la première année, les présidents de club votent. Leur vote représente 50 % des voix.

- Intervention de Valérie Alain, Vice-présidente du conseil départemental

- Intervention de Stéphane Corvée, président CDOS 61

- Intervention de Pierre Lemaitre, inspecteur de la Jeunesse et des Sports SDJES



17 Clôture de l’assemblée générale

                       Le Président du comité de l'Orne                             La secrétaire générale

                                  Gilles POUSSIN                                           Fabienne LENAERTS


